

Regresa la edición presencial de Fercam con el objetivo de batir todos los récords tras dos años de ausencia por la pandemia

Después de dos años de ausencia en su versión presencial, obligada como consecuencia de la pandemia por la Covid, este año regresa la Feria Nacional del Campo (Fercam) con toda su esencia para celebrar su 60 edición y con el objetivo de conseguir un récord de visitantes, expositores y de volumen de negocio

Texto: Fran Solís / Fotos: Lanza

El objetivo es ambicioso, puesto que la celebración física de 2019 rondó los 200 expositores y congregó a más de 100.000 visitantes. En cualquier caso, desde la organización se muestran convencidos de que Fercam 2022 superará todos los registros y logros pasados, al considerarla como la “feria multisectorial del campo más importante de España, pues no hay otra con su impacto en la agricultura, la ganadería y el sector agroalimentario”, según comentó su director, Pablo Camacho.

De hecho, viendo el dato del volumen económico de la maquinaria que se expondrá en Fercam 2022, habrá más de 30 millones de euros en maquinaria expuesta, siendo la máxima cuantía en volumen de maquinaria que hemos tenido en la historia de la feria.

A pesar de las anteriores limitaciones establecidas con motivos de las restricciones sanitarias, Fercam no ha parado en ningún momento. Por este motivo, y ante la imposibilidad de celebrarla presencialmente durante los dos años anteriores, desde la organización se tomó la decisión de realizarla en 2020 y 2021 de manera virtual, siendo sus máximos exponentes el portal web www.fercamvirtual.es

y la revista profesional de Fercam. Estas dos iniciativas, surgidas durante el periodo de pandemia y que constituyen un paso más en la profesionalización de la feria, han llegado para quedarse, puesto que convivirán con las su-

cesivas ediciones presenciales de la muestra.

La 60 edición de Fercam reunirá a un total de 203 expositores que estarán representados en la feria manzanareña del 29 de junio al 3 de julio. Debido a su carácter multisectorial, congregará a los diferentes sectores implicados dentro del sector como el de la agricultura y la ganadería, las energías renovables, la última tecnología aplicada al campo, el transporte, la maquinaria

de obra pública, el sector agroalimentario, el sector agropecuario, los nuevos cultivos y el riego.

Fercam 2022 contará con el cien por cien de ocupación del terreno expositivo el cual se ha visto ampliado con los 5.000 m² añadidos, para una superficie total de más de 120.000 m² donde poder dar respuesta a las necesidades del sector y a que un mayor número de empresas puedan estar pre-



IP Grupo
Iberopistacho

Cultivando
Conocimiento

926 62 29 52

www.iberopistacho.com